

キャンプ教室「尾瀬」で開く

すでに『柔剣道』など三教室が修了

七月からはじめたスポーツ教室も、すでにソフトボール、テニス、柔剣道教室を終了しました。キャンプ教室は、二泊三日の日程で、尾瀬で開講、四二人が参加しました。

キャンプ教室

キャンプ・コースが、国立公園・尾瀬ヶ原を中心に、八月七、八、九の三日間にわたり開かれた。このキャンプには、一般青年男女四二名が参加した。一日目は夜汽車の疲れもみせずキャンプの出発点、大清水の朝霧をついて元気に出発、見はらしのよい三平峠を越え、白樺と青く澄んだ美しい尾瀬沼をわたり、下田代キャンプ場にテントをはって、早めに寝る。

二日目は四時に全員起床、みんなで作った朝食をとり、

泊、夜はキャンプファイヤーを囲んで楽しいひとときを過した。参加したのは二十代の若人で、ほぼほとんどでしたが、リーダーから正しいテンのはり方、キャンプのマナーなどの指導をうけながら、キャンプの楽しさをじゅうぶん満喫した。

柔剣道教室には、町内より、柔剣道愛好者が、約七〇名ほど参加しましたが、とくに今回は、少年が多く参加し、豆劍士、豆姿三四郎たちは、熱心に「土用げ」に汗をながしました。

教室の内容は一般講義から、はじめ、あくまでも初心者を対象にすすめ、剣のもちかたをまさえかたなどを二十八時間にわたり教えました。二十八日には、閉講式が行なわれ、生徒には教室での実技成績に



快晴に恵まれた八月九日、出島村北中学校において、茨城県民体育大会新治地方予選大会が開かれました。

炎天下にもかかわらず、町の代表選手は各種目に善戦し

ましたが、惜しくも連続総合優勝を勝ち取ることができま

せんでした。

成績は次のとおり

▽男子 一位

▽女子 二位

▽男女総合 二位

惜しくも 連續優勝成らず

講 紙 上

「政治」は

私たちのもの

より採点した認定証をわたしあと、講師と生徒が一緒になって反省会を開き、一週間にわたる教室を終った。

(写真は、朝こはんの準備 下田代キャンプ場で――)

より採点した認定証をわたし

たあと、講師と生徒が一緒に

なって反省会を開き、一週間

にわたる教室を終った。

（写真は、朝こはんの準備 下田代キャンプ場で――）

より採点した認定証をわたし

たあと、講師と生徒が一緒に

なって反省会を開き、一週間

にわたる教室を終った。

（写真は、朝こはんの準備 下田代キャンプ場で――）